



Journée nationale de lutte contre le harcèlement

publié le 15/11/2022

Descriptif :

La journée nationale de lutte contre le harcèlement en milieu scolaire s'est déroulée dans tous les établissements de France, le **jeudi 10 novembre** [...]

La journée nationale de lutte contre le harcèlement en milieu scolaire s'est déroulée dans tous les établissements de France, le **jeudi 10 novembre**.

Dès 7h30, au collège Félix Gaillard, un groupe d' **élèves volontaires de la 6e à la 3e** s'est mobilisé à l'entrée de l'établissement, en compagnie de **M. Rebillier, Référent Prévention du harcèlement**, pour donner des bracelets verts ou encore équiper les sacs à dos avec de petits rubans verts aussi.

À quelques mètres de là, d'autres élèves expliquaient à leurs pairs l'espace dédié à un **mur d'expression** pour y poser quelques mots ou idées sur ce fléau qui touche actuellement en France un élève sur dix.

Ce fut donc une journée pleine d'enthousiasme avec de multiples actions de la part de tous les membres du collège. Toutes et tous se sont sentis concernés.

L'équipe PHARe a fait en sorte que cette journée au message fort soit vue et puisse sensibiliser les parents, les élèves, les professeurs, les agents ainsi que les personnels administratifs.

M. Victor a commencé les répétitions avec des élèves volontaires pour une **chorégraphie** qui sera présentée en décembre.

M. Vallet a informé quelques collègues sur le principe et les actions PHARe pour agir en cas d'alerte lancée concernant un élève moqué au collège.

M. Cangi et M. Rebillier ont animé un **espace de parole libre** pour aborder les différents types de harcèlement.

Mme Ceresa a proposé un espace d'information et de lecture au CDI.

Les professeurs principaux ont commencé des **heures de vie** de classe sur ce sujet.

Enfin, d'autres collègues se sont joints aussi à cette lutte commune.

Nous vous remercions toutes et tous.

Poursuivons ensemble et à chaque instant cette mission pour que nos élèves continuent de venir à l'école avec envie, car il n'y a pas de jour spécifique pour apprendre avec le sourire.



